



練馬中学校だより 第5号

# 若き我ら

校歌より 森田 健 氏 作詞

平成 25 年 4 月 10 日

練馬区立練馬中学校  
練馬区高松 1-24-1  
tel: 03 (3990) 5451  
url: www.nerima-j.nerima-ty.ed.jp



## 入学式・学校長式辞より（抜粋）

「躍動の春」、今まさに全てのものが新しい春のエネルギーに満ちています。

147人の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。私たち教職員、在校している二年生、三年生一同、皆さんの入学を心から歓迎いたします。

今日は、皆さんの入学をお祝いして、多くのご来賓の方々がお忙しい中をおいでくださいました。新入生とともにお礼を申し上げます。ありがとうございます。

今日から始まる新しい生活に、今、皆さんは少しの不安と大きな期待をもっていることでしょう。そんな皆さんに、私から特に大切にしてほしいことを三つお話します。

第一は、「友人を大切にする」ということです。この世の中を生きていく上で、多くの人たちと関わりをもつことは不可欠です。良好な人間関係を作る力は人生を豊かにします。人はそれぞれ持っている個性が違います。当然良いところもあれば悪いところもあります。悪いところばかりを指摘し合うのではなく、良さを認め合いながらお互いを高めあってほしいです。

まもなく学級での活動や部活動が始まります。その活動の中で「良き友人を作る」だけでなく、一方で自らも「良き友人」になる努力をしっかりとしてください。

第二は、「自分を大切にする」ということです。中学校時代は、皆さんが大人になる基礎を作る大切な準備期間と言えます。そこで自分自身を大切に、何事にも真面目に努力する生徒であってほしいと思います。真面目であることは、すなわち

真剣さ、誠実さがあるということです。

真剣で誠実な心構えを持つことは、きっと皆さんを成長させ、将来の社会人としての基礎をしっかりと作ることにつながるのです。

第三は、「時間を大切にする」ということです。3年間という限られた時間をどのように使うかは皆さん次第なのです。時間は気が付くとあっという間に過ぎ去ります。ただ何気なく過ごすのではなく、限られた時間を有効に使ってください。

友人を、自分を、時間を大切にする中学校生活がいよいよ始まります。本校の教育目標である「自信をもって生きる人間を目指し、校訓「不惜精進」のもと、人間として輝ける中学校生活を心より期待しています。

保護者の皆様、お子様のご入学、おめでとうございます。これから始まる中学校での一日一日を充実したものとするために、私たち教職員は生徒と力を合わせて全力を尽くします。

特に今年度は、3R（Respect 尊重、Reliance 信頼、Research 調査研究）をキーワードに進めていきます。子ども達の健やかな成長のため、家庭、地域とともに歩む姿勢を大切にしながら、教育活動を行って参ります。

最後になりますが、ご来賓の皆様、保護者の皆様にお願いをいたします。ただいま147人の新入生を迎え、練馬中学校の平成25年度の新たな活動が始まりました。この地域の宝となる大切な生徒たち424人一人一人を、地域の大人の多くの目で温かく見守ってくださいますようお願い申し上げます。式辞といたします。

## 転出入教職員